

Lait : Sodiaal ne participera pas au Space

Le Télégramme - Publié le 05 septembre 2022 à 11h20



Sodiaal ne participera pas au Space 2022, qui se tient à Rennes mi-septembre. La coopérative laitière souhaite se concentrer sur les négociations commerciales.

La Coopérative Sodiaal a annoncé vendredi qu'elle ne participera pas au Space, le salon de l'élevage organisé du 13 au 15 septembre au Parc-Expo de Rennes. La désaffection du numéro 3 français du lait est une première pour l'évènement qui, depuis 35 ans, s'efforce d'organiser le débat dans les filières d'élevage.

Dans un communiqué, Sodiaal indique vouloir se concentrer sur le troisième round des négociations avec la grande distribution, au point mort après la demande, par les producteurs, d'ouverture d'une enquête parlementaire sur les comptes de la coopérative et d'un appel à l'intervention du médiateur des relations commerciales, face à un prix d'achat du lait qui ne compense pas la hausse des charges subie par les éleveurs laitiers. Un prix que la coopérative dit souhaiter « le plus juste » pour ses éleveurs.